
この４年間の成田ゆうきの取り組み

次の４年間の目標

成田ゆうき　市政事務所
065-0043 札幌市東区苗穂町４丁目3-1
TEL011-748-3288 　FAX011-748-3250

商学修士・社会福祉士
1978年4月 札幌市生まれ（44歳）
札幌西高校を経て、小樽商科大学、小樽商科大学大学院修了（専門・都市
計画）。大学院在学中より小樽市議。2015年から札幌市議(2期目)。医療
福祉、子育て、教育、経済、街づくりに力を入れて活動中。
【家族】妻・小学生の子ども３人　【特技】ビールジョッキ２５杯持ち
【趣味】サッカー、スキー、コンサドーレ観戦
【公職歴】小樽市議会議員(２期)、全国若手市議会議員の会・第25代会長など

成田ゆうきプロフィール

公式LINE

　2022年10月の総合交通調査
特別委員会においては丘珠空港
の滑走路を1800mに延伸する質
問を展開し、空港利活用の方向性
を大きく決定付けました。

　札幌市で近年著しく増加している救急搬送問題に更に力を入れます。
コロナ禍前から高齢化率の上昇と共に救急搬送数は増加傾向にあり
ました。特に2022年は前年比15％近く搬送数が増加。これが続くと、
救急車を毎年４台増やす必要がある程の極めて厳しい状況です。この
問題は救急隊を増やせば解決する問題では無く、救急応需する病院
が簡単には増えない事、急性期病院からの受け皿となる病院や施設
との連携、在宅との連携など、医療介護福祉にまたがる幅広い問題
が付帯してきます。市民が安心して暮らせるよう、次の４年間は更に
集中してこの問題に取り組みます。
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除雪・防災
・前倒しした排雪作業と共に、人材の育成と維持に務めます
・雪たい積場の増設、行政による重機の確保を進めます
・地中熱を利用した中型融雪槽の研究開発を進めます
・洪水や浸水などの水災害へ備えを進めます
・災害避難時の要援護者支援やペット対応の強化に取り組みます

・子ども医療費助成の中学生までの拡充を図ります
・小中学校のスクールソーシャルワーカーの増員を図ります
・学力向上の為、課題探求的な学習をより進めていきます
・野球やサッカー場、体育館などスポーツ施設更新を進めます
・市独自の保育士の待遇改善策に取り組みます

子育て･教育・スポーツ

成田ゆうき が取り組みます
次の４年間も

“ ” ！

・急増する救急搬送への対応に取り組みます
・病院、介護、福祉施設の連携を深めた地域ケア
システムの強化
・介護予防や介護従事者の待遇改善を進め、持
続できる体制に

医療・介護（限りある医療介護資源を大切に）

・障がい者の視点を活用した仕組みと産業を支援します
・段差などが少ない、街のユニバーサル化を図ります
・複数の生活課題を持った方への包括的な
対応を進めます
・地域連携ができる社会資源の開発

障がい者・福祉・地域

・医療バイオ、食産業、ＡＩなど札幌独自の産業振興を推進
・ＤＸを推進し、新たな製品・サービスの提供へ
・北海道新幹線の早期開業と魅力ある駅周辺整備を進めます
・観光振興と旅客貨物輸送の為、JR北海道の路線維持に努めます
・小樽など道央圏との観光や経済活性化の広域連携
・リモート支援を含めた札幌への移住を促進します

雇用・経済・観光

　周産期医療を維持していく為、医療従事者が中心として立ち上げ
た北海道周生期医療救急支援の会(HOPPIE)の設立に関与し、札幌
を含めた道内全域での周産期に関わる人材育成と
チーム医療の推進の支援を実施。この連携を機と
して、今回のコロナ禍においては市内各病院の協力
のもと、札幌市は全国で一番最初に陽性妊婦病床
を設ける事ができました。
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太平駅近隣の活性化を
図っていきます

地中熱を利用した中型融雪層の
研究実施を行います

市民の負担にならない
アクセス道路（創成川通）の
整備の検討を進めます

水没の可能性のある現車庫（西28丁目）の
代替地を栄町地区に設定し、同時に

丘珠空港地区への地下鉄延伸を模索します

将来的な区役所更新と合わせ
教育・子育て支援拠点を含めた
複合施設整備を提案していきます

丘珠空港の滑走路延伸
（1800m）を図り、
地域の活性化を促します

東苗穂・伏古地区の道路排水
機能を強化し、冠水などの被害に
あわないように対策を進めます

丘珠地区に工業用地を増やすと共に
航空部品など次世代産業の振興を

推進します

北海道新幹線の延伸に合わせ、東区側
駅周辺の魅力ある開発と

次世代交通の拠点化を目指します

卸センター地域など公園の少ない
地域への整備を推進していきます

AIによる自動運転やデマンド交通など
次世代交通の導入を図ります

北8条通・北光線の交差点に
右折レーンを設け、アリオ周辺の

渋滞緩和を図ります

東区内の公園の設備・遊具の更新を
順次進めていきます 区内の老朽化した学校や施設の

更新を順次進めていきます

東雁来地区の交通標識の整備と
バス本数の増便を要請していきます

・災害に強い街づくりを目指します
・物価高に対応した支援策を講じます
・新たな動物愛護センターの設置を推進します
・先進技術を取り入れた除雪体制を構築します
・水道民営化には反対し、札幌の水を守ります
・地域コミュニティや高齢者支援を充実させます
・汚職再発防止ができない状況での五輪誘致は見送り

2022年12月議会にてこの問題を取り上げました

2018年12月議会にてこの問題を取り上げました

2018年12月議会にてこの問題を取り上げました

一部実現できず再課題

2018年12月議会にてこの問題を取り上げました

希望公園で実現

2022年10月議会にてこの問題を取り上げました

今後実現

橋建設で渋滞緩和の実現

今後実現

2022年3月議会にてこの問題を取り上げました

2020年3月議会にてこの問題を取り上げました

2018年3月議会にてこの問題を取り上げました

成田ゆうきの
目指す札幌市の施策

石狩川河川敷での草刈りや
AIセンサーカメラの設置をし
ヒグマ対策を強化します

2021年9月議会にてこの問題を取り上げました 実現

成田ゆうきの目指す東区成田ゆうきの目指す東区


